



# 学校だより

学校教育目標

元気な子

(心と体すくすく)

進んで学ぶ子

(学びわくわく)

豊かにかかわる子 (人とにこにこ)

令和6年6月3日

第521号

児童数 569名

家庭・地域と共に並木っ子を育てる

校長 岩澤 奈々子



校務員さんが冬に植えてくださったビオラの花もいよいよ終わりに近づき、鮮やかなアジサイが目を楽しませる季節となりました。新年度が始まって2ヶ月が過ぎ、運動に学習に元気いっぱいに取り組む並木っ子の姿が見られます。

子供たちの頑張る姿を見ていただくために開催した、5月18日（土）の学校公開では、大勢の保護者の方々にご参観いただきありがとうございました。また、先日の発砲事件の際に登下校の見守りをお願いしたところ、たくさんの保護者の方々にご協力をいただきました。さらに、日々の登下校につきましても、見守りにご協力いただいている保護者、地域の方々が昨年度より多くいらっしゃいます。重ねて感謝申し上げます。幼い命が犠牲となる事件、事故を未然に防ぐよう、できる範囲での見守りへのご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。

子供たちをより良く育てるためには学校だけでなく、家庭や地域との連携は欠かせないものです。先日行った家庭や地域と連携した取組を紹介させていただきます。

## 【学校運営協議会】

地域や保護者の代表の方々に委員になっていただき、学校運営を進めていく上でのご意見等をいただく協議会です。今年度及び来年度の委員は次の方々です。

富澤直敏 様、江口隆三 様、梅津一義 様、菊池正美 様、山野栄三郎 様、小林友子 様、  
井上久美子 様、大家康伸 様

第1回目の協議会を5月27日（月）に行いました。年間を通じて並木っ子の頑張る姿や教職員の姿を見ていただき、地域の情報、保護者の意見等を伺いながら学校運営を進めてまいります。

## 【プール清掃】

おやじの会の皆様を中心に有志の教職員もお手伝いしながら、5月25日（土）にプール清掃をしていただきました。プールが改修されてから初めてとなり、これまでの清掃とは勝手が違うところもありましたが、手際よく大変きれいにしていただきました。今月5日に、プール開き集会が行われ、いよいよプールの季節到来です。清潔で気持ちの良いプールで充実した指導を進めてまいります。ご協力ありがとうございました。

## 【中学校での研究授業参加】

地域で子供たちを育していく上で、小学校と中学校との連携は大変重要です。卒業した子供たちの成長を確認すると共に、中学校での指導を小学校でも生かす、反対に小学校での指導を中学校でも生かすことが地域の課題を解決するためには欠かせません。5月28日（火）に行われた中学校の研究授業に本校の職員が参加しました。6月20日（木）に行われる本校での研究授業にも中学校の先生方に参加していただく予定です。効果的な指導を小中の連携を深めながら進めてまいります。